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Aval a Vigue afectaría calificación municipal 
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Sería tomado en cuenta al evaluar la capacidad financiera del ayuntamiento capitalino. 
 
Fungir como aval solidario de créditos solicitados por organismos 
operadores de agua, empresas concesionarias o paraestatales, sí es 
tomado en cuenta por firmas calificadoras al momento de otorgar una 
nota crediticia a estados y municipios. 
Lo anterior lo afirmó, Humberto Panti, director senior de Fitch Ratings. 
El especialista precisó que no conoce en detalle la intención del 
Ayuntamiento de fungir como aval solidario del Interapas para el 
Programa de Mejora Integral de la Gestión y de la empresa Vigue, con-
cesionaria del servicio de basura, pero dijo que pedirá toda la informa-
ción para determinar si afectará o no la calificación crediticia del munici-
pio potosino. 

No obstante, precisó que a San Luis Potosí difícilmente le afectará 
fungir como aval solidario, porque una vez saldadas deudas de corto 
plazo que dejó en impago la administración de Labastida, las finanzas 
públicas del municipio capitalino mejoraron. 

“Ahorita tiene capacidad de contratar deuda por una cantidad 
considerable, siempre y cuando sea bajo un perfil de largo plazo”. 
Eso significa –explica el especialista- que todavía en el peor escenario, 
si Vigue o Interapas no pagaran su deuda, el Ayuntamiento potosino 
tendría capacidad económica para solventar la emergencia. 
Lo que sí podría presionar la calificación a la baja, asegura, es que los 
créditos solicitados sean de corto plazo, “pero generalmente para 
proyectos hidráulicos o sanitarios los créditos se contratan a largo 
plazo. Un relleno sanitario es obra para 10 ó 15 años, por ejemplo”. 
Panti agregó que en los próximos meses, Fitch dará a conocer los 
resultados de una nueva revisión de la calificación crediticia del 
Ayuntamiento, porque la actual administración ya debe tener datos completos del ejercicio 2013 y sólo están a la espera 
de que se los hagan llegar. 
“El año pasado emitimos una calificación en noviembre, que es un periodo de mucho trabajo para nosotros, pero 
definitivamente en 2014 no nos esperaremos tanto”. 

 

 

  

 

 
 

 

 

 

  

 

  


